

Sujet : [INTERNET] Avis d'enquête publique relative à une demande d'autorisation de construire un parc photovoltaïque sur la commune d'Aubignosc au lieu-dit Malaga

De : la-fontaine5 <la-fontaine5@wanadoo.fr>

Date : 25/05/2022 08:33

Pour : pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Manosque, le 25 mai 2022

Madame Monsieur

Je souhaiterais que ce projet d'installation de panneaux photovoltaïques soit abandonné. En effet, ce parc photovoltaïque va stériliser la surface où il va être implanté. Plus d'arbres, plus de sous-bois, plus d'animaux. Un sol exposé directement à l'érosion. Un pas supplémentaire vers le déséquilibre environnemental. C'est sur des bâtiments qu'il faut placer les panneaux photovoltaïques. Il est aberrant de détruire un écosystème précieux pour installer un parc photovoltaïque. En espérant que ma voix sera entendue, pour le bénéfice de nos enfants.

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur,
en l'expression de ma considération distinguée

Marie-Françoise Belaïzi

Envoyé de mon Galaxy A50 Orange